

Spielplatz Fröttmaninger Berg

Antrag:

Auf halber Höhe des Fröttmaninger Berges befindet sich eine „Seilbahn“ (Zipline) für Kinder. Da es darüber hinaus dort keine weiteren Spielgeräte gibt, bitten wir um Ergänzung dieses Areals mit weiteren Geräten für Kinder und Erwachsene.

Begründung:

Immer mehr Familien entdecken den Fröttmaninger Berg für sich. Der Aufstieg ist familientauglich und man hat einen schönen Blick über München. Auf halber Höhe führt einer der Wege an einer Zipline vorbei. Ein Spielgerät für Kinder, welches zu einem Zwischenstopp einlädt. Es gibt hier auch einige Sitzbänke zum Ausruhen. Allerdings ist die Zipline das einzige Spielgerät. Die Verweildauer der Familien ist daher eher kurz, da selbst die längste Seilbahn irgendwann ihren Reiz verliert. Aus diesem Grund beantragen wir die Erweiterung zu einem Spielplatz, um die Attraktivität dieses Ortes für Familien zu steigern. Neben neuen Spielmöglichkeiten für Kinder sollen auch Geräte installiert werden, die von Erwachsenen mitbenutzt werden können (z.B. Reckstange, Balancier Parcours, usw.). Ein Spielplatz an dieser Stelle würde sicher noch etwas mehr Familien anziehen. Die Kinder müssten zwar einen Anstieg bewerkstelligen, würden aber mit einer tollen Spielgelegenheit belohnt werden. In Bezug auf die Gestaltung, bietet es sich an, die Spielgeräte naturnah in die gegebene Hügellandschaft zu integrieren und somit den vorhandenen Platz optimal zu gestalten und auszunutzen.

Der Bau eines Spielplatzes, an diesem hierfür prädestinierten Ort, würde nicht nur die Freimanner erfreuen, sondern den Münchner Norden um ein Ausflugsziel für Familien reicher und attraktiver machen.

Oliver Benicke

